

SUCESOS

Roque Julio, de 98 años, no aparece: es pensionado del **Ecopetrol**

Su familia sigue buscando respuestas sobre su paradero. vivió mucho tiempo en San Fernando.



Roque Julio Mendoza Rivera, es oriundo de Santander pero vivió mucho tiempo en el barrio San Fernando antes de desaparecer.

Nathaly Julieth Palencia 12 FEB 2025 - 11:46 AM

Compartir



El señor Roque Julio Mendoza Rivero es oriundo de Santander, pero vivió mucho tiempo en el barrio San Fernando (Cartagena) antes de desaparecer. Se dedicó gran parte de su vida a trabajar en la empresa **Ecopetrol**, donde se jubiló tras años de servicio.

Te puede interesar:

A pareja de esposos la mataron a bala frente a sus familiares >

En 1977 decidió mudarse a Venezuela en busca de nuevas oportunidades laborales, regresando a Colombia cada uno o dos años. Sin embargo, hace aproximadamente 10 años, cuando la situación económica de Venezuela se dificultó, su familia perdió todo contacto con él. Desde entonces no han vuelto a saber de su paradero. [Lea aquí: Hallan muerto al hijo de una reconocida docente: tenía 26 años](#)

Lo más visto

1. ¿Qué pasó con el sicario que mató a 3 amigos en una tienda de Olaya?
2. Triple homicidio en Olaya Herrera: ¿Contra quién iba el atentado?
3. Anuncian suspensión temporal de servicios de Nequi: conozca fecha y hora
4. Profesora de primaria asesinó, a puñaladas, a una alumna de ocho años

Roque estaba casado con la señora Bleidis de Mendoza, con quien compartió su vida y tuvo a cinco hijos, pero también cuenta con otros cuatro hijos. Su esposa comenta que siempre siguió teniendo contacto con él por mensajes y llamadas, e incluso siempre estuvo pendiente.

5. Cayó 'Jesús' por asesinato del policía Francisco Bertel en Cartagena



g4rg

Tras la ausencia sus hijos, junto con su esposa, han tratado de saber de él: “nosotros lo hemos buscado por todas partes, por Barranquilla, a donde usted menos crea lo hemos buscado”, comentó la señora Bleidis.

Actualmente se podría decir que el señor Roque podría tener alrededor de 97 años, lo que causa más incertidumbre en su familia, por otro lado el señor Roque dejó una pensión y su esposa, quien también es una persona mayor, tiene dificultades para cobrarla ya que no tiene el acceso a la tarjeta por su vencimiento.

“Antes de su desaparición, vino a Cartagena y me dejó la tarjeta con la que podía cobrar su pensión. Desde entonces, no hemos tenido ninguna noticia de él”, afirmó la señora Bleidis, visiblemente preocupada por su situación.

La familia quiere obtener alguna información al respecto y permitir saber qué le pudo a ver sucedido al señor Roque. Si usted conoce su paradero o tiene información sobre Roque, puede comunicarse a la línea 122 del CTI de la Fiscalía o al número 3046100060.

Únete a nuestro canal de WhatsApp

Reciba noticias de EU en Google News



Compra CFD de **Ecopetrol** con sólo \$200 y empieza a ganar

Patrocinado



¡El azúcar en sangre no viene de los dulces! Conoce al principal enemigo de la glucosa

Guía Bienestar | Patrocinado

Conoce más



Compra CFD de **Ecopetrol** con sólo \$100 y empieza a ganar

VICI | Patrocinado

